



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02

miércoles 29 de abril de 2020

BUENAS NOTICIAS EN LA RESIDENCIA DE ANCIANOS SAN PEDRO NOLASCO



Después de unas duras semanas y de la irremediable pérdida de seis residentes víctimas del coronavirus, la residencia San Pedro Nolasco vuelve poco a poco a la normalidad. Ayer, recibían a dos residentes que estaban ingresados en FREMAP tras el alta hospitalaria, por lo que a día de hoy tan sólo hay un residente ingresado pro covid-19, que permanece en el Hotel Alcora y que, presumiblemente, hoy podría recibir el alta.

También en la jornada de ayer se volvieron a repetir los test rápidos a todo el personal de la residencia, trabajadores y residentes, y todos dieron negativos. Asimismo se incorporaba una trabajadora que había permanecido en cuarentena por lo que la plantilla está incorporada al cien por cien.

La residencia continúa con todo el protocolo de actuación ya que hay que recordar que seguimos en estado de alarma sanitaria pero con el ánimo y fortaleza que inyectan las buenas noticias.